

Busca en el texto, antónimos de las siguientes palabras:

nublada →

quitarse →

día →

grande →

vacío →

aburrimiento →

Era una tarde soleada en el parque y varios niños jugaban con entusiasmo en el césped. Había un grupo de amigos que estaban lanzando una pelota de un lado a otro mientras reían y charlaban animadamente.

Más allá, una niña pequeña corría tras las burbujas que salían de un tubo de plástico, mientras su madre la observaba con cariño. Un grupo de niños más mayores se reunieron alrededor de un árbol y comenzaron a treparlo con destreza.

El parque estaba lleno de risas y alegría, y a medida que la tarde avanzaba, más y más personas se unieron al juego. Un grupo de padres había traído una parrilla portátil y comenzó a cocinar hamburguesas y hot dogs, llenando el aire con el aroma de la comida.

A medida que el sol comenzaba a ponerse, los niños cansados comenzaron a recoger sus juguetes y a despedirse unos de otros con abrazos y saludos. Los padres también comenzaron a recoger sus cosas y agradecer a los demás por la agradable tarde en el parque.

Al final, solo quedaba el sonido del viento en los árboles y el suave canto de los pájaros mientras el parque se sumía en la calma de la noche. Los recuerdos de una tarde llena de diversión y risas quedarían grabados en la memoria de todos los presentes por mucho tiempo.

Busca en el texto, antónimos de las siguientes palabras:

bajas →

cercanos →

antiguo →

posterior →

nunca →

diferente →

La nave espacial de la NASA estaba en una misión de exploración en el espacio profundo, buscando señales de vida en los planetas más alejados del sistema solar. Después de varios meses de viaje, los científicos a bordo de la nave observaron algo inusual en los monitores: una pequeña estrella parpadeante que no había sido registrada en ningún mapa estelar.

Intrigados, los científicos dirigieron la nave hacia la estrella para investigarla más de cerca. Después de una serie de análisis y mediciones, los científicos determinaron que uno de los planetas era habitable y tenía una atmósfera similar a la de la Tierra. La emoción y el entusiasmo en la nave eran palpables mientras los científicos imaginaban las posibilidades de lo que podrían encontrar en el nuevo mundo.

La nave espacial se acercó más y más al planeta hasta que finalmente pudieron ver su superficie en detalle. Descubrieron montañas altas y vastas llanuras, así como vastos océanos de agua líquida. Al aterrizar, los científicos comenzaron a explorar el planeta y descubrieron criaturas y plantas nunca antes vistas, cada una más extraña y fascinante que la anterior.

Después de meses de exploración, la nave espacial regresó a la Tierra, trayendo consigo la noticia de un nuevo mundo habitable y lleno de vida. Los descubrimientos hechos en ese planeta podrían cambiar la forma en que los seres humanos ven su lugar en el universo para siempre.

Busca en el texto, antónimos de las siguientes palabras:

feo →

corriente →

falso →

nervioso →

nuevos →

triste →

Mi abuelo siempre había sido un hombre tranquilo y metódico. Desde que era joven, había trabajado en la relojería de su padre y había heredado su pasión por los relojes. Trabajaba con paciencia y precisión, desarmaba cada mecanismo con cuidado y lo reparaba con habilidad.

Crecí escuchando las historias que mi abuelo contaba sobre los relojes, y siempre admiré su destreza en el arte de la relojería. A menudo lo acompañaba a la tienda y miraba con fascinación mientras desarmaba y reparaba los relojes antiguos.

Una tarde, mientras estábamos sentados en su taller, mi abuelo me contó sobre un reloj que había sido el orgullo de su colección. Era un reloj antiguo y raro que había adquirido en una subasta, y había pasado meses restaurándolo.

El reloj era un verdadero tesoro, y mi abuelo había invertido todo su tiempo y energía en devolverlo a su antigua gloria. Cuando finalmente lo terminó, lo puso en un lugar especial en su tienda, donde todos los que entraban podían admirarlo.

Pero una noche, un ladrón entró en la tienda y robó el reloj. Mi abuelo estaba destrozado, y no podía entender cómo alguien podría ser tan cruel como para robar algo que había significado tanto para él.

Sin embargo, mi abuelo no se rindió. Trabajó día y noche para construir un nuevo reloj, incluso más hermoso que el anterior. Cuando finalmente lo terminó, lo colocó en el mismo lugar en su tienda y se sintió feliz de nuevo.